
Os dois aviões do modelo Air 
Tractor, contratados pelo governo 
de Rondônia para atuarem em con-
junto com o Corpo de Bombeiros 
Militar de Rondônia (CBMRO) nas 
regiões com maiores focos de in-
cêndios fl orestais no estado, foram 
apresentados no sábado (28), no 
Hangar do Grupo de Operações Aé-
reas (GOA), em Porto Velho.

Cada aeronave, com capacida-
de de 2 mil litros d’água e quatro 
combates por hora, será destinada a 
atuar nos locais com mais incidên-
cia de incêndios fl orestais, defi nidos 
em conjunto com a Secretaria de 
Estado do Desenvolvimento Am-
biental (Sedam), por meio da Coor-
denadoria de Geociências (Cogeo), 
nas duas áreas de atuação das Ope-
rações Temporã, fase 1 e 2, Parque 
Estadual Guajará-Mirim e Estação 
Ecológica Soldado da Borracha.

O comandante-geral do CBMRO, 
coronel BM Nivaldo de Azevedo, 
ressaltou que a contratação dos 
aviões foi necessária porque as ae-
ronaves são importantes para voos 
de combate aos incêndios fl orestais, 
reforçando a capacidade de respos-
ta do estado diante das ocorrências.  

BRIGADA AÉREA
Com a contratação das 800 ho-

ras de voo, o governo de Rondônia 
incluiu também, o aluguel de mais 
dois helicópteros, que vão atuar em 
conjunto com o Falcão 02, da Ge-
rência de aviação (Gave) da Secre-
taria de Estado da Segurança, De-
fesa e Cidadania (Sesdec), que vem 
atuando em pontos de difícil acesso 
no Parque Estadual Guajará-Mirim.

Segundo o comandante-geral 
do CBMRO, “os focos estão sendo 
controlados e estamos caminhando 

para extinguir na totalidade os in-
cêndios fl orestais. O reforço da fro-
ta aérea demonstra o empenho do 
governo de Rondônia em ampliar e 
fortalecer as ações de combate aos 
incêndios fl orestais, garantindo 
uma resposta mais efi caz e abran-
gente diante das demandas emer-
genciais. A disponibilidade de ae-
ronaves especializadas contribuirá, 
signifi cativamente, para proteção 
do meio ambiente e preservação 
das áreas afetadas pelos incêndios 
no estado”, enfatizou.

CONTRATAÇÃO
Além disso, o governo de Rondô-

nia abriu ainda, na sexta-feira (27), 
as inscrições do edital do processo 
seletivo para contratação de 126 bri-
gadistas temporários, que vão atuar 
em conjunto com os bombeiros mi-
litares nos incêndios fl orestais.

Os dois aviões reforçam a brigada aérea do Grupo de Operações Aéreas do Corpo de Bombeiros Militar.



Empresa Jornalística Voz Regional Ltda
CNPJ: 10.483.593/0001-48

Fundado em 19 de Novembro de 2008

www.diarioro.com.br

Avenida Campos Sales, 5156 - Eletronorte 
CEP: 76808-458 - Porto Velho - Rondônia

Departamento Comercial
(69) 98163-1670

comercial.diarioro@gmail.com

Diretor Responsável
Jocenir Sérgio Santanna

Redação
diarioderondonia@gmail.com

DRT/RO - 1742

Os artigos e matérias são de responsabilidade dos seus autores e não refl etem a opinião do veículo.

Jornalismo
(69) 3224-2485

jornalismo.diarioro@gmail.com

ESTADO Diário de Rondônia

Obras do Hospital Regional de Guajará-Mirim che-
gam a 81% de conclusão, informa Dra. Taíssa

Na última sexta-feira (29), a depu-
tada estadual Dra. Taíssa (Podemos) 
visitou as obras do Hospital Regional 
de Guajará-Mirim, constatando um 
avanço signifi cativo, agora com 81% 
de conclusão. Acompanhada por re-
presentantes da Unops, a deputada 
verifi cou o andamento dos trabalhos 
e ressaltou a evolução.

Segundo Dra. Taíssa, o hospital 
já demonstra claramente estar em 
fase fi nal de construção, com acaba-
mentos sendo realizados de forma 
intensa. “A pintura externa está pra-
ticamente concluída, e os trabalhos 
de instalação de esquadrias, pisos, 
divisórias e forros estão concluídos. 
Esse progresso é fruto do empenho e 
do trabalho conjunto de todos os en-
volvidos”, destacou a deputada, enfa-
tizando a importância da obra para a 
região.

Com uma área total de 4.674 me-
tros quadrados, o Hospital Regional 
de Guajará-Mirim contará com mais 
de 80 leitos, consultórios, salas para 
parto normal, além de espaços para 
cirurgias, atendimentos de emergên-
cia, usina de oxigênio e apoio espe-
cializado para a população indígena. 
Dra. Taíssa reafi rmou seu compro-
misso com o projeto e mencionou o 
apoio essencial do governador Mar-
cos Rocha e do secretário de saúde, 
Coronel Jeff erson, na continuidade 
das obras.

A previsão de conclusão está man-
tida para o fi nal do ano, e a deputada 
mostrou otimismo quanto ao ritmo 
atual, esperando entregar em breve 
à população um hospital moderno e 
bem equipado. “A cada visita vemos 
um avanço que nos enche de espe-
rança e orgulho. Quero agradecer ao 
nosso governador e ao secretário Je-
ff erson por estarem sempre ao nosso 
lado, trabalhando para garantir que 
o Hospital Regional se torne uma re-
alidade”, concluiu a parlamentar.

O avanço das obras para 81% 
demonstra o compromisso das au-
toridades em transformar a infraes-
trutura de saúde de Guajará-Mirim, 
garantindo melhores condições de 
atendimento e mais qualidade de 
vida para todos os moradores da re-
gião do madeira Mamoré. 

Deputada Taíssa acompanha de perto o andamento da obra

Governo vai contratar Bombeiros Civis 
para combater incêndios em Rondônia

A deputada estadual Cláudia de 
Jesus (PT) foi atendida em mais uma 
solicitação que fez ao governo de Ron-
dônia, com objetivo de ampliar e me-
lhorar políticas públicas. A parlamen-
tar havia apresentado uma indicação 
à Assembleia Legislativa de Rondônia 
solicitando ao Poder Executivo a con-
tratação emergencial de bombeiros 
civis para combater incêndios flores-
tais e queimadas em áreas agrícolas e 
urbanas em todo o estado. A deputa-
da disse que era necessário priorizar 
bombeiros civis já formados e qualifi-
cados para essa função.

Na última sexta-feira (27), foi pu-
blicado pelo governo o Edital (nº 
1/2024/CBM-COBCMD), por meio do 
Corpo de Bombeiros Militar de Ron-
dônia (CBM/RO), que abre 126 vagas 
para a contratação de brigadistas tem-
porários por meio de Processo Seletivo 
Simplificado. Um dos requisitos para 
fazer parte da seletiva é possuir certi-
ficado de curso de Bombeiro Civil ou 
certificado de Brigadista de Prevenção 
e Combate a Incêndios Florestais.

“Fiquei agradecida ao governo por 

nos atender de maneira rápida, con-
siderando que Rondônia atravessa 
um momento difícil e de emergência, 
onde os incêndios florestais estão to-
mando conta das cidades e colocando 
em risco a saúde de adultos, crianças 
e idosos. Sem falar dos impactos e da-
nos para a natureza, os animais e as 
populações da floresta”, falou Cláudia.

Os brigadistas e bombeiros civis 
vão atuar em diferentes municípios do 
estado, como Porto Velho, Ji-Paraná, 
Vilhena, Ariquemes, entre outros. O 
processo seletivo será composto por 
análise curricular, teste de aptidão fí-
sica e avaliação de habilidades no uso 
de ferramentas agrícolas, seguindo 
um cronograma estabelecido no edi-
tal, com início imediato das atividades 
dos brigadistas, dada a situação emer-
gencial do estado.

“É importante dizer que fizemos 
essa solicitação atendendo pedido dos 
brigadistas e bombeiros que querem 
ajudar o estado na missão de defen-
der a sociedade e foi um reivindicação 
também da população”, disse a depu-
tada.
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Na última semana da campa-
nha antes das eleições do dia 6 
de outubro, o candidato do União 
Brasil se mantém na diantei-
ra com 45,74% das intenções de 
voto. A pesquisa reuniu 352 elei-
tores entre os dias 27 e 28 de se-
tembro

Uma nova pesquisa de inten-
ção de votos realizadas entre os 
dias 27 e 28 de setembro mostra 
o candidato Valteir Cruz na lide-
rança da disputa para a prefei-
tura de Pimenta Bueno. Na reta 
fi nal da campanha, Valteir apa-
rece com 45,74% da preferência 
dos eleitores no município. Val-
teir se mantém com cinco pontos 
de diferença à frente da segunda 
colocada, a candidata Professora 
Marcilene, que soma 40,63%, e 
está bem distante do terceiro co-
locado, Mario Serra, com 8,52%. 
O número de indecisos totaliza 
5,11% do eleitorado pimentense.

A pesquisa de sondagem esti-
mulada quantitativa, foi realizada 
nos dias 27 e 28 de setembro de 
2024. Foram entrevistados 352 
eleitores de todos os bairros de 
Pimenta Bueno. A margem de 
erro da pesquisa é de 3,88%, para 
mais ou para menos, e o intervalo 
de confi ança é de 95% – o que de-
monstra que de cada 100 pesqui-
sas realizadas, 95 terão o mesmo 
resultado apurado. A pesquisa foi 
registrada no TRE/RO com o có-
digo RO-04120/2024.

O resultado da pesquisa con-
fi rma que as eleições municipais 
do próximo dia 6 de outubro, em 
Pimenta Bueno, serão as mais 
disputadas dos últimos dez anos. 
A nítida divisão entre os eleitores 
lembra muito o panorama das 

Valteir Cruz lidera pesquisa na disputa 
eleitoral de Pimenta Bueno

Atual vice-prefeito é candidato pela oposição em Pimenta Bueno

disputas municipais de 2012 e 
2016, ambas decididas por uma 
diferença de pouco mais de 300 
votos, num universo de apro-
ximadamente 20 mil eleitores 
– algo em torno de 1,5% do elei-
torado pimentense. Na reta fi nal 
da campanha, em que os eleitores 
indecisos somam 5%, cada voto 
será decisivo para eleger o próxi-
mo ocupante do palácio munici-
pal. 

ACORDOS
Unidas por um projeto volta-

do para o desenvolvimento do 
município, as principais lideran-
ças políticas e empresariais de 
Pimenta Bueno haviam apoiado 
o delegado Arismar Araújo nas 

eleições de 2018 e 2020. Houve 
um longo período de tranquilida-
de política, em que o atual prefei-
to venceu as duas últimas eleições 
como candidato único. Contudo, 
em 2024, Arismar rompeu  com 
os aliados  que o apoiou nos últi-
mos anos e indicou sua secretária 
municipal de Educação, Marcile-
ne Rodrigues, como sua candida-
ta ao pleito. Essa decisão abriu 
caminho para que o vice-prefeito 
Valteir Cruz consolidasse a posi-
ção de candidato, apoiado pelas 
principais lideranças regionais e 
nacionais do campo político con-
servador, incluindo o governador 
Coronel Marcos Rocha, o ex-se-
nador Ivo Cassol e o ex-presiden-
te Jair Bolsonaro.
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Célio Lopes, candidato a prefeito de Porto Velho, 
celebra o nascimento da fi lha Geovana

O candidato a pre-
feito de Porto Velho, 
Célio Lopes, vivenciou 
hoje um momento 
emocionante e ines-
quecível: o nascimen-
to de sua fi lha, Geova-
na. A menina veio ao 
mundo às 14h55min, 
pesando 3 quilos e 910 
gramas, e medindo 52 
centímetros.

Geovana é fruto 
da união entre Célio e 
Jéssica Eler Lopes, e já 
chega em um contexto 
inédito, pois seu pai 
se encontra em plena 
campanha eleitoral. 
Em meio a agendas 
e compromissos de 
campanha, Célio de-
cidiu fazer uma pausa 
para acompanhar Jés-
sica nesse momento 
especial.

“Hoje, fi z uma pau-
sa na campanha para 
viver um dos momen-
tos mais incríveis da 

nossa vida: o nasci-
mento da nossa fi lha 
Geovana! A emoção é 
indescritível e a felici-
dade é imensa. Jéssi-
ca, você é uma guer-
reira e nossa pequena 
já é muito amada! Es-
tamos juntos nessa 
nova jornada em fa-
mília”, declarou Célio, 
visivelmente emocio-
nado.

A chegada de Geo-
vana é motivo de 
celebração não ape-
nas para a família, 
mas também para os 
apoiadores de Célio, 
que compartilham a 
alegria do candidato. 
A equipe de campanha 
também expressou fe-
licidade pela nova fase 
que se inicia na vida 
do candidato da coli-
gação Renova Porto 
Velho.

Com a chegada da 
fi lha Geovanna, Célio 

Lopes se prepara para 
equilibrar as respon-
sabilidades de ser pai 
de mais uma menina e 
candidato, prometen-
do que a família será 
sempre sua priorida-
de. A expectativa ago-
ra é para os próximos 
passos da campanha 
e, claro, para os pri-
meiros momentos em 
família com a peque-
na Geovana.

A mãe, Jéssica, e a 
bebê, Geovana estão 
bem, e a família deve 
receber visitas de ami-
gos e familiares nos 
próximos dias. Célio 
tem outros dois fi lhos, 
Célio Neto e Beatriz. 
Célio aproveitou para 
dizer que agora sua 
responsabilidade au-
menta como pai, e 
pode aumentar ainda 
mais se for eleito pre-
feito de Porto Velho.

“O nascimento da 

Geovanna me enche 
de esperança e força 
para seguir em frente, 
lutando por um futuro 

melhor para todas as 
nossas crianças”, dis-
se Lopes.

Cirone anuncia asfalto para avenida 7 de Setembro, em Cacoal
O Departamento 

Estadual de Estra-
das de Rodagem e 
Transportes (DER), 
iniciou na última 
quinta-feira (26), 
o trabalho de lim-
peza da área que 
receberá pavimen-
tação asfáltica, na 
Avenida Sete de Se-
tembro, em Cacoal. 
Os recursos foram 

assegurados pelo 
deputado estadual 
Cirone Deiró (União 
Brasil), junto ao Go-
verno do Estado. 
“Quero agradecer 
ao diretor do DER, 
Eder Fernandes e 
ao governador, co-
ronel Marcos Rocha 
(União Brasil), por 
atender mais esse 
pedido”, disse o de-

putado.
Segundo Cirone 

Deiró, serão exe-
cutados mais dois 
quilômetros de as-
falto, contemplando 
o  trecho que ini-
cia-se na avenida e 
termina na segunda 
ponte da Linha 7, 
agora denominada 
RO 418. O deputado 
explicou que a pavi-

mentação foi solici-
tada pelos morado-
res durante reunião 
realizada no local. 
“Recentemente re-
alizamos um traba-
lho no sentido de 
assegurar a estadu-
alização da Linha 7 e 
agora conseguimos 
garantir mais esses 
dois quilômetros de 
asfalto, facilitando 

o deslocamento dos 
moradores da re-
gião”, destacou.

A antiga Linha 7 
é uma das principais 
estradas da área ru-
ral do município de 
Cacoal. Com a esta-
dualização, o DER 
passou a ser respon-
sável pela recupera-
ção e manutenção 
da via.
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Euma Tourinho tem 48 horas para publicar 
direito de resposta de Mariana Carvalho

A Justiça Eleitoral 
da 21ª Zona de Porto 
Velho determinou que 
a candidata à prefei-
tura Euma Mendonça 
Tourinho conceda di-
reito de resposta à co-
ligação “Somos Todos 
Porto Velho”, liderada 
por Mariana Carvalho, 
do União Brasil. A de-
cisão foi proferida no 
processo nº 0600488-
82.2024.6.22.0020, 
que envolve acusações 
de difusão de conteúdo 
considerado “ofensivo 
e inverídico” nas re-

des sociais, veiculado 
por Tourinho contra a 
candidata adversária.

A representação foi 
movida pela coligação 
de Mariana Carvalho, 
que alegou a divulga-
ção de vídeos com in-
formações distorcidas 
e impulsionamento de 
conteúdo negativo. O 
material foi publicado 
nas plataformas Ins-
tagram, Facebook e 
WhatsApp, sugerindo, 
segundo a coligação, a 
prática de ilícitos en-
volvendo a candidata. 

A peça publicitária 
incluía uma narrativa 
que conectava Ma-
riana Carvalho a uma 
transação envolvendo 
a venda de uma aero-
nave e a destinação de 
emendas parlamenta-
res para a construção 
da rodoviária de Porto 
Velho, sob responsabi-
lidade da empresa Ma-
decon, cujo proprietá-
rio é o comprador da 
aeronave.

Na sentença, o juiz 
eleitoral afastou a pre-
liminar de ilegitimida-
de ativa apresentada 
pela defesa de Euma 
Mendonça Tourinho, 
que argumentava que 
a coligação não teria 
direito ao pedido de 
resposta. “A Coliga-
ção, ainda que atingi-
da de forma indireta, 
possui legitimidade 
ativa para a proposi-
tura da representação 
postulando o direito 
de resposta”, afi rmou 
o magistrado.

No mérito, a Jus-
tiça considerou que, 
embora os fatos nar-
rados na propaganda 
eleitoral fossem verda-
deiros em parte, houve 
uma extrapolação no 
uso das informações, 
criando um teor difa-
matório contra a can-
didata Mariana Car-
valho. O juiz ressaltou 
que, “ainda que acei-
tável, a crítica ou em-
bate eleitoral deve ter 
coerência fática e não 

pode transbordar para 
a utilização de meca-
nismos que visem uni-
camente atacar a repu-
tação do opositor”.

Com base nisso, a 
Justiça determinou 
que Euma Mendonça 
Tourinho providencie 
a remoção das publica-
ções nas redes sociais 
e que conceda direito 
de resposta à coligação 
“Somos Todos Por-
to Velho”. A resposta 
deverá ser veiculada 
no mesmo formato e 
com o mesmo desta-
que do conteúdo ofen-
sivo, incluindo o uso 
de impulsionamento 
pago, de acordo com 
as disposições da Lei 
Eleitoral. A publicação 
deve ocorrer em até 24 
horas após a entrega 
da resposta pela coli-
gação e permanecer 
no ar pelo dobro do 
tempo em que as pu-

blicações anteriores 
estiveram disponíveis.

Caso a decisão seja 
descumprida, a candi-
data Euma Mendonça 
Tourinho estará sujei-
ta a multa que pode va-
riar entre R$ 5.320,50 
e R$ 15.961,50, além 
de possíveis sanções 
adicionais em caso de 
reincidência.

A sentença, além 
de garantir o direito 
de resposta à coliga-
ção, também desta-
cou a importância de 
uma conduta ética no 
processo eleitoral, fri-
sando que o respeito 
à verdade deve ser um 
princípio norteador da 
campanha.

A candidata Euma 
Mendonça Tourinho 
poderá recorrer da 
decisão ao Tribunal 
Regional Eleitoral de 
Rondônia.

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO N°: 047/2024

O Prefeito do Município de Alto Paraíso/RO, no uso de 
suas atribuições, HOMOLOGA através do Processo Ad-
ministrativo nº 2351/2024, a despesa com: “SISTEMA 
REGISTRO DE PREÇO PARA FUTURA E EVENTU-
AL CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZA-
DA EM PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE TELEMEDI-
CINA COM LAUDOS E LOCAÇÃO DE APARELHO 
EM COMODATO COM SOFTWARE PARA REALI-
ZAÇÃO DOS EXAMES, POR UM PERÍODO DE 12 
(DOZE) MESES”, em favor das seguintes empresas: 1) 
CALL ECG SERVICOS DE TELEMEDICINA LTDA- 
inscrita sob o CNPJ 04.071.210/0001-21, no valor total 
de R$ 6.000,00 (seis mil reais);  2) ELITE LAUDOS 
LTDA - inscrita sob o CNPJ 38.468.746/0001-05, no va-
lor total de R$ 102.219,96 (cento e dois mil, duzentos e 
dezenove reais e noventa e seis centavos);. Valor total 
homologado de R$ 108.219,96 (cento e oito mil, duzen-
tos e dezenove reais e noventa e seis centavos).

Alto Paraíso-RO,27 de setembro de 2024.

H O M O L O G A D O
NA FORMA DA LEI

JOÃO PAVAN
PREFEITO MUNICIPAL

Documento assinado eletronicamente
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Mariana Carvalho defende a conces-
são de benefícios fi scais para revitali-
zação do Centro de Porto Velho 

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

EXTRATO DA - ARP nº 037/2024
PREGÃO ELETRÔNICO N. º 047/2024

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2351/2024

Objeto: “SISTEMA REGISTRO DE PREÇO PARA 
FUTURA E EVENTUAL CONTRATAÇÃO DE EM-
PRESA ESPECIALIZADA EM PRESTAÇÃO DE 
SERVIÇOS DE TELEMEDICINA COM LAUDOS E 
LOCAÇÃO DE APARELHO EM COMODATO COM 
SOFTWARE PARA REALIZAÇÃO DOS EXAMES, 
POR UM PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES. ”, no va-
lor total de: R$ 108.219,96 (cento e oito mil, duzentos 
e dezenove reais e noventa e seis centavos). A ata na 
integra encontra-se no portal; http://www.altoparaiso.
ro.gov.br/ e http://www.diariomunicipal.com.br/arom/, 
Código Identifi cador: 0F2FCF88 data de circulação 
01/10/2024.

Alto Paraíso/RO, 30 de setembro de 2024.

JOÃO PAVAN
Prefeito Municipal

Obs.: ARP assinado eletronicamente nos autos respec-
tivos

Para revitalizar a 
área central de Porto 
Velho, tanto do pon-
to de vista comercial 
quanto urbanístico, 
a candidata à prefei-
ta Mariana Carvalho 
defende a concessão 
de benefícios fi scais 
para quem investir 
no Centro da cidade.

“Há essa neces-
sidade de retoma-
da na importância 
comercial do Cen-
tro da capital, mas 
também estamos 
pensando na valori-
zação de todo esse 
espaço, onde estão 
prédios históricos e 
outros locais de va-
lor cultural. Alian-
do essas demandas, 
podemos ter um 
novo momento de 
valorização da área 
central da cidade”, 
explicou Mariana.

A medida integra 

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

TERMO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO
DISPENSA DE LICITAÇÃO ELETRÔNICA n° 

015/2024

O Prefeito Municipal de Alto Paraíso/RO adjudica e ho-
mologa a despesa por meio de Dispensa de Licitação, 
nos termos do art. 75, inciso II, da Lei nº. 14.133/21, 
referente ao Processo Administrativo nº 2636/2024, 
cujo objeto é: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA 
PRESTAÇÃO DE SERVIÇO DE LOCAÇÃO DE 
BRINQUEDOS, para atender a Secretaria Municipal 
de Turismo, Esporte, Cultura e Lazer (SEMTUR). Em 
favor da Empresa: IVON CAMILLO DOS SANTOS 
70195498291 - CNPJ: 44.918.018/0001-42. Valor total 
adjudicado homologado de R$ 11.043,00 (onze mil e 
quarenta e três reais).

Alto Paraíso – RO, 27 de setembro de 2024.

H O M O L O G A D O
NA FORMA DA LEI

JOÃO PAVAN
Prefeito Municipal

Documento assinado eletronicamente

o Projeto de Revi-
talização do Centro 
Histórico de Porto 
Velho, que visa ain-
da a requalifi cação 
dos espaços públi-
cos e históricos, re-
qualifi cação de vias 
e promoção de ativi-
dades culturais per-

manentes.
Em cidades que 

já possuem iniciati-
vas semelhantes, a 
concessão de bene-
fícios fi scais envolve 
descontos em IPTU, 
por exemplo, para 
quem investe nas 
áreas centrais.



POLÍCIADiário de Rondônia

Jovem morre após ser atingida por raio 
em fazenda no interior de Rondônia

Uma jovem iden-
tifi cada como Tami-
ris Araujo morreu 
após ser atingida por 
um raio em uma fa-
zenda localizada em 
Santa Luzia do Oeste 
(RO), na tarde deste 
domingo (29). A ví-
tima estavam toman-
do banho de rio com 
o marido quando 
uma tempestade se 
formou.

De acordo com o 
relatório da Polícia 
Militar, eles estavam 
tomando banho de 
rio e quando a chuva 
começou decidiram 
ir se abrigar em co-
cheira da fazenda. 
Foi nesse momento 

que o raio caiu no 
local, atingindo a jo-
vem.

O esposo da víti-
ma relatou ter ouvido 
um barulho muito 
alto, logo notou que 
sua esposa estava caí-
da com queimaduras 
no pescoço e sem si-
nais vitais. Desespe-
rado, ele correu para 
a sede da fazenda 
para buscar ajuda.

O raio também 
atingiu o farol da mo-
tocicleta que o casal 
usava. A Polícia Mi-
litar foi acionada e a 
perícia técnica com-
pareceu ao local para 
realizar os procedi-
mentos necessários.

Bombeiro é preso suspeito de liderar esquema que fraudou de 
mais de R$ 4 milhões em Porto Velho

Um bombeiro 
militar foi preso em 
Porto Velho nesta 
segunda-feira (30), 
durante uma opera-
ção da Polícia Civil, 
suspeito de lide-
rar um esquema de 
fraude fi nanceira 
que movimentou 
mais de R$ 4 mi-
lhões. As investiga-
ções apontaram que 
dezenas de pessoas 
são vítimas do gol-
pe. 

As investigações 
começaram após 
uma denúncia feita 
na corregedoria do 

Corpo de Bombei-
ros, sobre um pos-
sível envolvimento 
de um integrante da 
corporação.

Os indícios apon-
tavam um esque-
ma de fraude que 
induziam as víti-
mas a “investirem” 
elevadas quantias 
de dinheiro com a 
promessa de lucros 
garantidos. De acor-
do com a apuração 
da Polícia Civil, as 
vítimas movimen-
taram mais de R$ 4 
milhões. A ação da 
Polícia Civil acon-

teceu em conjun-
to com o Corpo de 
Bombeiros Militar 
de Rondônia. Além 
da prisão do sus-

Tamires Araújo era moradora de Santa Luzia do Oeste

peito, os agentes 
cumpriram quatro 
mandados de busca 
e apreensão, ordens 
de afastamento de 

de sigilo de dados, 
bloqueio de valores, 
sequestro e indispo-
nibilidade de bens.



ESPORTE

Divisa enfrenta Santos e termina Liberta-
dores de society com o vice-campeonato

Ji-Paraná vive expectativa para Rondoniense de Karatê Interestilos

Em uma campa-
nha memorável, o 
Divisa de Rondônia 
garantiu o segundo 
lugar da Copa Li-
bertadores de Fut7 
Society. Após uma 
trajetória impecá-
vel, com 100% de 
aproveitamento nas 
fases de grupos e 
semifi nal, a equipe 
enfrentou o Santos 
Futebol Clube na 
grande fi nal e, ape-
sar do esforço, aca-
bou derrotada por 
4 a 1. A competição 
tem a chancela da 
Confederação Bra-
sileira de Soccer So-
ciety (CBSS). 

O gol do Divisa 
foi marcado por Wi-
talo, em um jogo que 
exigiu muito fi sica-
mente dos atletas, 
que disputaram sua 
quinta partida em 
apenas três dias.

No domingo (29), 
a semifi nal foi dis-

putada às 8h30 e a 
decisão às 10h40. A 
semifi nal, em que o 
Santos eliminou o 
Botafogo-SP ocor-
reu às 7h. Todas as 
partidas estão no 
horário de Rondô-
nia. A campanha 
do Divisa foi mar-
cada por grandes 
atuações e resul-
tados expressivos. 
Na primeira fase, a 
equipe surpreendeu 
ao vencer o próprio 
Santos por 5 a 1. A 
equipe rondonien-
se também superou 
o Excursionistas da 
Argentina, por 4 a 2, 
e Paysandu, do Uru-
guai, por 7 a 0.

Na semifi nal, o 
Divisa protagonizou 
uma emocionante 
virada nos segun-
dos fi nais da par-
tida, derrotando o 
Juventus (RS) por 3 
a 2. A classifi cação 
para a fi nal foi um 

Equipe de rondõnia está entre as mehores da América do Sul

feito histórico para o 
clube e para o estado 
de Rondônia. Ape-
sar da derrota na fi -
nal, o Divisa pode 

comemorar uma 
campanha histórica. 
A equipe mostrou 
que tem potencial 
para brigar por tí-

tulos importantes e 
se consolidou como 
uma das principais 
forças do futebol na 
América do Sul.

A cidade de Ji-
-Paraná se prepara 
para receber um dos 
maiores eventos es-
portivos do ano: o 
Campeonato Ron-
doniense de Karatê 
Interestilos. Mar-
cado para o dia 26 
de outubro, o even-
to promete reunir 
mais de 600 atletas 

de diversas cidades 
do estado, em uma 
disputa acirrada por 
medalhas e troféus.

O campeonato 
será marcado pela 
diversidade de cate-
gorias, que abran-
gem desde crianças 
a partir de 5 anos 
até atletas acima de 
40 anos. A iniciativa 

visa promover a prá-
tica do karatê em to-
das as faixas etárias 
e incentivar a forma-
ção de novos atletas. 
“É uma oportunida-
de única para os atle-
tas mostrarem seu 
talento e competir 
com os melhores do 
estado. Estou muito 
ansioso para parti-

cipar e representar 
minha academia,  
Erick Franco, um 
dos competidores.

Além da com-
petição esportiva, o 
evento também tem 
um forte compo-
nente social. Para o 
gerente de seguros 
da CrediSis, Tibé-
rio Júnior, o esporte 

é uma ferramenta 
fundamental para 
a inclusão social. 
“Acreditamos que o 
esporte tem o poder 
de transformar vi-
das. Ao apoiar este 
campeonato, esta-
mos investindo no 
futuro dessas crian-
ças e jovens - destaca 
Tibério.


